

Stadträtin Anja Burkhardt

ANTRAG

06.07.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

EOF Ausbaustandards im Wohnungsbau bei Neubau anpassen

Der Ausbau bei EOF Wohnungen wird maximal im Standard der übrigen Wohnungen einer Wohnanlage ausgeführt.

Begründung:

Grundstücks- und Baupreise steigen ständig. Um Geld einzusparen, reduzieren Bauherren Ausbaustandards, die aber für EOF Wohnungen verpflichtend auszuführen sind und oftmals über dem übrigen Standard liegen.

Zukünftig wäre es daher sinnvoll dem Bauherren zu folgen und maximal die Standards wie bei den übrigen Wohnungen zu verlangen.

Anja Burkhardt
Stadträtin